

# LA ULTIMA HORA

Subscription: Un mes 2'50 ptas.  
Extranjero semestre 24'  
Número suelto 15 cts.

DIARIO ILUSTRADO DE LA NOCHE, DE INFORMACION, LITERARIO Y ARTISTICO  
PALMA DE MALLORCA

Administración: Plaza de Cort, 28  
Redacción y Talleres: Olmos, 2  
Teléfono núms. 2820 y 1248

18 de Enero de 1937

DIRECTOR Y FUNDADOR D. JOSE TONS FERRER

Año XLIV.— Núm. 13.380

## El general Franco dice que la victoria será rápida y aplastante Después de la toma de Marbella sigue rápidamente el avance de las fuerzas nacionales sobre Málaga.

### El parte oficial de la guerra

Boletín de Información del Cuartel General del Generalísimo con las noticias recibidas hasta las 20 horas del día 17 de Enero de 1937:  
Ejército del N.:  
6.ª, 7.ª y 8.ª División y División de Soria: Sin novedad.  
División de Madrid: Pequeña acción del enemigo sin consecuencias.  
División del S.: Se ha llevado a cabo la ocupación de Marbella co-

giendo al enemigo gran cantidad de material y depósitos cuyo contenido aún no se puede precisar. Entre los armamentos abandonados en el campo figuran más de 100 fusiles. Se pasaron a nuestras fuerzas más de un centenar de soldados enemigos con jefes y oficiales.

Salamanca 17 de Enero de 1937  
—De orden de S. E.; El Coronel Jefe de E. M., Francisco Martín Moreno.

### Habla Salamanca

(Servicio de Radio Mallorca)

MADRID EN LA CRUZ.—Mientras Madrid es crucificada por la furia feroz y salvaje, nosotros venimos para salvarla. Madrid está en la agonía; pero la agonía de Madrid no termina con la muerte, sino que termina con su resurrección, con su salvación. Mientras tanto sufre y espera, pero no será por mucho tiempo. En fecha muy próxima será salvada y su voz se oír galvanizada en las ruinas de la retaguardia. Madrid será el colorín que atraía a la gente para su admiración. Nosotros vamos con toda el alma a este Madrid que aun después de deshecho la amamos más que nadie.

Mientras tanto, los rusos de España mancillan su honor y Madrid, mientras tanto, espera la hora de su liberación.  
El periódico "Solidaridad Obrera" ha dado cuenta del peligro que corre la capital y escribe con caracteres inimitables en una de sus ediciones: "Madrid está en peligro, españoles, todos a salvarla... Y en esta hora, salen todos los asesinos; pero bastan todos ellos para luchar con los españoles auténticos. Los Compañys ha hecho unas manifiestaciones a través de las cuales se ve que los rojos de Madrid están en la capital, una frontera de guerra. Ningún español puede dejar de notar esta traición. Este frente de Madrid, este frente donde tienen el apoyo de los típicos componentes del frente popu-

en el idioma de Cervantes. Lo haré con toda buena voluntad. Quería hablar de los voluntarios extranjeros, pues esto es uno de los factores más importantes y de latente actualidad. Aún como francés, he de decir que he recibido todas las atenciones por parte de los españoles que han demostrado cortésia en el territorio nacional español. En todas las conversaciones que he sostenido con los españoles, de todas las condiciones, me ha sucedido siempre lo mismo. Yo no puedo menos de reconocerlo.

He de decir que los que en mi país se dedican al envío de voluntarios para España, no son franceses; es la banda judío-masónica que está trabajando activamente para apoyar a la canalla marxista. Se llamarán voluntarios franceses; pero estos voluntarios, no son propiamente franceses. Es la escoria de Francia y otros países que bajo el título de voluntarios franceses, se venden como cualquier mercancía a los rojos para venir a luchar a España. Son hombres que no obedecen ley, no tienen patria ni religión. Ya sabemos como están incorporados en las filas de los rojos. Ellos mismos lo han confesado; recibieron buenos sueldos y se ven actualmente amenazados por el derecho que tienen los dirigentes sobre ellos. También han recibido material de guerra como consecuencia del derroche que pueden hacer del dinero, como lo prueba la gran cantidad de oro que se ha exportado. Se compran y venden personas como si fueran mercancías. Así se han dado casos de compra de alemanes, ingleses, polacos y checos y en cambio todos son llamados franceses. Son los que representan el fango de la sociedad. Franceses, hijos de los que no saben amar, esos sí serán; pero franceses conscientes de sus deberes y patriotas, esto no y mil veces no.

Ayer la federación nacional de combatientes franceses, los que tienen derecho a hablar pues han derramado su sangre por la patria, han protestado contra el reclutamiento de voluntarios contra los rojos españoles. Ayer también se votó y aprobó con una gran mayoría de votos, en la Cámara francesa, el asunto de reclutamiento de voluntarios para España.

Dice el periodista, que espera que juntas la España nacionalista y el país sano fracés, que suma muchos millones de habitantes, se levantarán contra la propaganda soviética, extirparán el comunismo de ambas naciones.

En los primeros días de la semana que hoy comienza, con nuestra emisora reformada, en la primera emisión que se haga, hablará a España su excelencia el Jefe del Estado GENERALISIMO FRANCO. Los radioyentes deberán estar atentos a nuestra potente onda la cual deberán captar por tanteo.

El Comité prepara un movimiento revolucionario en Francia. Un periódico de Amsterdam publica un artículo que copia de "L'Echo de Paris", en el cual dice que se está preparando un movimiento revolucionario en Francia. Han sido enviados a dicho país, por Rusia, todo lo necesario en armamento y tienen además todos los datos.

La reunión que ha de celebrar la Sociedad de Naciones tratará de los refugiados que se hallan, en gran número, en las embajadas de Madrid. Se pide la manera en que podría efectuarse la evacuación y las facilidades que se podrían dar para que éstos pudieran ser evacuados.

LA EVACUACION DE MADRID.—Se está insistiendo en que se ha evacuado Madrid. Las mujeres madrileñas se niegan a abandonar la capital. Margarita Nelken ha inaugurado la primera de las conferencias que tiene que dar Unión Radio, diciendo: Que es necesario que las personas se entreguen a los comités soviéticos, porque ellos no quieren irse en su propio país. Se niegan rotundamente a abandonar sus hogares y no quieren seguir más al lado del Ejército de la desesperación. Prefieren mejor esperar la llegada de las tropas nacionales, llegada que será la liberación de el pueblo de Madrid.

EL ROBO DE LAS RESERVAS DEL BANCO DE ESPAÑA.—"Le Jour", publica un artículo en el que dice que existe la natural indignación entre el estamento británico, porque el gobierno de Valencia ha encontrado toda clase de facilidades en el gobierno francés para el traslado del mismo a aquel país.

LA JEFATURA PROVINCIAL DE FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S. NOS MANDA LA SIGUIENTE NOTA PARA SU DIVULGACION POR PRENSA Y RADIO: "A los camaradas de Falange,—Esta mañana ha fallado el PRESENTE hijo menor de Manuel Hedilla, actual Jefe Provisional de nuestra Organización. Esperamos que tanto los de primera como los de segunda línea rivalizarán en demostrar solidaridad en el dolor que embarga a nuestro camarada. El entierro será mañana a las doce.

LA BRIGADA INTERNACIONAL HA PERDIDO EL 50 POR 100 DE SUS EFECTIVOS.—Después de los últimos combates realizados ha perdido, la brigada internacional, el 50 por 100 de sus componentes, con lo cual quedan muy merinadas las fuerzas de reserva con que contaban los rojos españoles.

### CITROEN 5 H. P.

Vendo a toda prueba Garage Masmiquel puente Son Ajege. (1568)

### Alocución del general Queipo de Llano (Servicio de Radio Mallorca)

Esta noche empiezo la charla con la satisfacción de haberme enterado de que la Cámara francesa ha aprobado un decreto concediendo plenos poderes al Sr. Blum Presidente del Consejo de Ministros francés, para impedir el acceso de voluntarios a las filas rojas de España, así como también el material, que hasta ahora ha circulado por el territorio francés. Si esto fuera cierto; si fuera verdad, en cuanto se acabe el apoyo que hasta ahora se da a las filas rojas, verían como esto se terminaría rápidamente, acabando con la representación roja en España. Y yo seguía pensando que se podría restablecer la armonía entre dos países, que por ser vecinos, deben tratarse. Pero creo que la contestación del gobierno del Sr. Blum a este designio de la Cámara, es que el citado proyecto, sería perjudicial y nocivo al gobierno español legalmente constituido.

Pero aunque muchas naciones sigan tercas en querer apoyar a esta canalla roja y darles facilidades para que logren el exterminio de un pueblo leal que quiere ser libre, no lo conseguirán. porque los españoles, los verdaderos españoles, los hombres dignos, lucharemos hasta que quede uno capaz de defenderse, pero este caso no llegará porque ganaremos, claro que ganaremos, y exterminaremos a ésta canalla roja.

Hoy he tenido conocimiento de que en la frontera francesa, en Hendaya han sido detenidos dos muchachos que venían a España para alistarse al Ejército del General Franco, y mientras se prohibía la entrada a los mencionados muchachos por Perpignan pasaban un centenar de voluntarios con dirección a España. Mientras tanto en las cercanías de Irún se les prohibía la entrada. Esto demuestra que la tan cacareada neutralidad no existe ciertamente.

"L'Action Francaise" afirma que es continuo el aterrizaje en Francia de aviones rusos que van con destino a Barcelona y diversos aparatos comerciales han sido transformados en aviones de guerra y también hay en Francia aparatos de los denominados "Douglas".—Dice el citado periódico que se da el caso de que estando un aviador francés en el aeródromo mientras aterrizaraba un aparato ruso, se le ocurrió sacar una fotografía con la mayor inocencia. ¿Pues que creen Vds. que le pasó? Pues que fué detenido; arrestado, rompiéndole la placa, la máquina de fotografiar, para que no se le ocurriera hacer más fotografías y se le destruyó totalmente su aparato, para que así no tuviera necesidad de ir al aeródromo hasta que estuviese arreglado y así podrán aterrizar todos los días aparatos rusos tranquilamente. Además denuncia el periódico que en Francia aterrizan todos los días aparatos españoles.

Después viene una noticia interesante, que es que en la semana pasada, pasaron la frontera varios centenares de voluntarios franceses acompa-

ñados de otros de distinta nacionalidad y entre ellos ingleses. Además se sabe, de fuente fehaciente, que una fábrica de Toksa, de pólvora, está dirigida desde hace mucho tiempo por los marxistas que se dedican a producir gran cantidad del citado explosivo que la mayor parte viene a España. Por Narbona entraron ayer tres vagones con aviones desarmados que fueron entrados por Port-Bou y por Perpignan también pasaron varios vagones cargados de material de aviación para España marxista; y que también pasaron algunos aviones ingleses, es decir, que eso del Comité de no intervención y la nota del no envío de voluntarios, etcétera, etc., es una comedia más que acabará por excitar los nervios de todo hombre digno y de todo hombre serio, que verá con desagrado el apoyo que por parte de sus países respectivos se presta a esa canalla roja.

En los comunicados oficiales esta gente continua diciendo falsedades con el deseo de animar a los suyos. Así por ejemplo dicen que han sido duramente rechazados diversos ataques en distintos sectores de los facciosos. Claro que han sido rechazados. Es que ellos hacen lo siguiente: se parapetan y empiezan a hacer continuos fuegos de fusilería contra nuestras líneas y nuestros soldados, claro está, se defienden y además nosotros no hemos tenido hasta ahora la intención de realizar ataques, según dicen ellos, y se aprovechan de esta conjetura diciendo que después de un nutrido fuego han rechazado nuestros ataques.

Ahora fijense en los comunicados que siguen:

En el sector de Aravaca, las fuerzas republicanas han avanzado dos kilómetros en un frente de cinco, siendo duramente rechazados los ataques que intentó iniciar el enemigo. Y el general Miaja ha manifestado a los corresponsales extranjeros que sus tropas no habían avanzado pero que tampoco habían retrocedido, manteniéndose en las mismas posiciones a pesar del duro ataque del enemigo.

"Le Matin", publica un artículo del día 15 de enero en el que habla de la situación grave que atraviesan las fuerzas que defienden Madrid, habiendo tenido que ir Largo Caballero en persona, para ver de encontrar arreglo a aquella situación. Dice el corresponsal, que en el sector de Las Rozas, las bajas fueron numerosas. Entre Brigada internacional y comunistas hubo más de 9.000 bajas.

En el día de hoy las operaciones han sido muy escasas en todos los frentes. La parte más activa ha correspondido al Ejército del Sur en la provincia de Málaga, ocupándose Marbella que ayer noche quedó ya cercada habiendo podido refugiarse la poca gente que quedaba en Marbella, en la playa. Se ha cogido una cantidad considerable de víveres y almacenes de éstos, numerosos fusiles, muchas municiones, varios cañones del 10-B. Mañana dará una relación más detallada del material que será recuento.



# Noticias de Palma

## Gobierno Civil

Se complace el Excmo. Sr. Comandante Militar en hacer público estos donativos, agradeciéndoles vivamente.

### En el Puerto

Ayer tarde llegó a Palma procedente de Génova el vapor correo italiano "Citta di Bengasi" con pasaje y correspondencia.

Dicho buque saldrá esta tarde con pasaje y correspondencia para Tánger y Sevilla.

### BUQUES DE GUERRA

A las dos de la tarde había fondeados en la bahía los siguientes buques de guerra:

Cuatro cruceros ingleses y un torpedero.

### «La Margarita»

Las Damas Tradicionalistas "Margaritas" al hacer público su agradecimiento a las personas que han contribuido generosamente entregando ropa blanca destinada a la confección de vendas y demás objetos que se preparan para los hospitales de sangre para los que valientemente luchan por nuestra queridísima España de nuevo hacemos un ruego a las "Margaritas" y demás personas caritativas pueden favorecernos con sus donativos de ropa blanca sábanas hilo o de algodón usadas, trozos de tela que las "Margaritas" de la sección de enfermeras cuidarán de coser y preparar para cuando sea necesario prestar sus servicios.

Domicilio social: San Jaime 68.

## Sección Administrativa de Primera Enseñanza

Los Maestros aspirantes a servir interinamente Escuelas Nacionales que se expresan a continuación se servirán pasar por esta Oficina (Grupo Escolar Jaime I) el próximo jueves día 21 a las 11 de la mañana al objeto de elegir Escuela entre las vacantes: Maestro a quienes se cita.

D. Nicolás Socias Gost, D. Nicolás Socias Serra, D. Miguel Daviu Estarás, D. Felipe Llinás Jaume, D. Antonio Ramis Bennasar, D. Gabriel Juan Vicens, D. Adolfo Berrocal Leonor, D. Jaime Roselló Roselló, D. Jaime Bosch Perpiñá, D. Jaime Llompart Salvá, D. Alfonso Palmer Moner.

Palma de Mallorca, 12 Enero de 1937.

## Orden de la Jefatura Territorial de Falange Española de las J. O. N. S.

Art.º primero. — Siendo múltiples las consultas y peticiones que se dirigen a esta Jefatura para conseguir sean rebajados de servicios los falangistas encuadrados en segunda línea, y si bien son atendibles las razones que se alegan en algunos casos, es doloroso confesar que parece dominar un deseo de eludir el servicio que les corresponde en otros. Para cortar de una vez aquellas consultas vengo en disponer: Que todos los encuadrados prestarán los servicios que por turno les correspondan así como los extraordinarios que dispusiere el mando sin otra excepción que los Jefes Provinciales, de Servicio y Local, los Subjefes de las citadas Jefaturas, mis ayudantes y los Secretarios Territorial y Particular.

En casos justificados se propondrá el rebaje para cada caso, fijando el plazo o fecha fija. Se recuerda a los

falangistas de segunda línea que aún no estuvieran encuadrados la obligación que tienen de presentarse en el Cuartel de Artes y Oficios para ser puestos en la relación de servicios, y destino a las centurias que les correspondan.

Art.º segundo.—Llega a mi conocimiento la carta recibida de su Jefe por los miembros de Renovación Española, en la que aprueba y les felicita por su incorporación a nuestras gloriosas filas.

Al significar a los camaradas de Renovación Española la satisfacción que esto me produce, me complazco en resaltar su disciplina, camaradería y unificación militar que ha presidido todos sus actos y hago votos para que este acercamiento con los camaradas de la Cruz de Santiago sea cada día más efectiva.

Dado en Palma a 16 de Enero de 1937.—El Jefe Territorial, Alfonso de Zayas.

¡ARRIBA ESPAÑA!

## Festividad de San Sebastián

El próximo día 20, festividad de San Sebastián, nuestra ciudad, honrará a su Santo Patrón, restableciéndose la tradicional costumbre de años anteriores y que había sido interrumpida durante cinco años.

El Excmo. Ayuntamiento asistirá a la Misa solemne que se celebrará en nuestra Santa Iglesia Catedral Basílica y en la cual predicará el laureado poeta Rdo. D. Lorenzo Ribera.

El cuadro representativo del martirio de San Sebastián, volverá a ser colocado en los bajos de la fachada de la Casa Consistorial, la cual estará adornada como en los días de grandes festividades.

Este año más que nunca, nuestro Alcalde don Mateo Zaforteza, invita al pueblo de Palma a que honre cual se merece nuestro Santo Patrón.

## Madrina de guerra

La desean Calixto Pérez Bermejo, Silvestre Gómez de Zeuta y Antonio Bermúdez de la Base Aérea de Son San Juan, 1.ª Compañía.

Juan Garcías y Onofre Ginard, baterías antiaéreas, Comandancia Militar Palma.

Gregorio Martínez, Ernesto Gelabert y Felipe Font, Hospital Militar, Sala 1.ª, Medicina, Palma.

La desean el Sargento de Artillería Enrique Llort y los cabos del mismo cuerpo Bartolomé Segura Llodrá y Valiete Terrés Solivellas, todos ellos destacados en Ibiza.

## Aviso importante

A todo el que tenga pilas eléctricas gastadas puede llevarlas al Parque de Artillería (Mar. 4) donde le serán regeneradas al día siguiente mediante el pago de su importe.

## El alistamiento

El Alcalde ha publicado el siguiente bando:

«En cumplimiento de lo que dispone el vigente R. D. ley de reemplazos, procederá este Excmo. Ayuntamiento el domingo 31 del actual, a las doce, a la rectificación del alistamiento para el servicio militar comprensivo de los mozos que en 31 de Diciembre del corriente año hayan cumplido 21 años y de los que excediendo de la edad indicada sin haber cumplido la de 39 en el referido día no hubiesen sido comprendidos en ningún alistamiento de los años anteriores. El día 14 de Febrero próximo, a las 12 se procederá al cierre definitivo de dicho alistamiento; a cuyo fin queda desde hoy expuesto al público en los bajos de esta Casa Consistorial el citado alistamiento a los

ROGAD A DIOS POR EL ALMA DE

## D.ª Sebastiana Vicens Ferrando

VIUDA DE VADELL

Que falleció el día 17 del corriente, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

E. P. D.

Sus desconsolados hijos, Jaime (ausente), Jacobo, Bartolomé, Inés y Andrés; hijos políticos, don Juan Mayans y D.ª Anita Lladó, nietos, hermanos y hermanos políticos y demás familia, ruegan asistan al funeral que se celebrará mañana día 19, a las diez, en la Parroquia de la Vileta, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

No se invita particularmente.

El duelo se despide en la Iglesia.

efectos que previene la vigente ley de reclutamiento.

Palma de Mallorca, 15 de Enero de 1937.—El Alcalde, Mateo Zaforteza.

## La Empresa del Lírico contrata una formidable producción cinematográfica

A nadie escapará que actualmente los locales de espectáculos carecen de material cinematográfico de alta calidad y de estreno, porque las centrales de las casas de películas radican en Barcelona y con aquella plaza hoy no existen comunicaciones, viéndose obligadas las salas cinematográficas a exhibir películas de anteriores temporadas.

Radio Films..., la marca gloriosa que tantos buenos "films" nos tiene ya presentados, en un alarde de rapidez y visión de los negocios, desde sus estudios americanos, ha remitido a su sucursal de Sevilla un lote de 17 grandes producciones de la actual temporada 1936-37, en versiones directas y explicadas con rótulos en castellano, las primeras que entran en Sevilla desde que se inició el glorioso movimiento nacional.

La Empresa del Lírico que siempre tuvo el prurito de llevar a su pantalla las más extraordinarias películas, sin reparar en sacrificios y haciéndose cargo de que el público está ansioso de asistir a espectáculos que le distraigan y satisfagan su curiosidad, ha contratado todo el lote después de haber comprobado que se trata de algo extraordinario y limpio en su fondo moral, pues la casa productora al hacer al remesa ya tuvo el buen cuidado de escogerlas entre la infinidad de producciones que anualmente fabrica.

Un avance de títulos para abrir boca no está mal, y allá van:

Para inaugurar la temporada, se ha escogido "Sigamos la flota", de la pareja Ginger Rogers y Fred Astaire, con la presentación de la nueva estrella luminosa Harriet Hilliard.

Para luego, algo excepcional. Lily Pons, al artista de voz maravillosa, considerada como el ruiseñor del mundo, en "Canción de amor". Seguirán los títulos siguientes, todos interpretados por las primeras figuras mundiales: "Sueños de juventud", "En persona", "Mi ex mujer y yo", "La mentira de la gloria", "Suicídase con música", "Vidas en peligro", "El

asesino invisible", "Los defensores del crimen", "¿Quién la raptó?", "Torbellino", "Los aguafiestas", "Compañeros indómitos", "Los cuatro invencibles", "Oro en polvo", "El valiente de Arizona".

Felicitemos a Radio Films, S. A. E. y a la Empresa del Lírico, y nosotros a su vez esperamos que el público tenga ocasión de verlas para que confirme nuestro vaticinio.

La inauguración de la temporada en el Lírico tendrá lugar mañana, martes, con el estreno en Palma de la super-comedia musical espectacular titulada "Sigamos la flota", interpretada como ya hemos dicho antes por la famosa pareja Fred Astaire y Ginger Rogers.

## Comandancia Militar de Baleares

Servicio de Plaza para el día 19 de Enero de 1937.

Jefe de día.—Comandante Infantería don Juan Florit Torres.

Imaginaria.—Id. id. don Arturo de Argomedo Eymar.

Visita Hospital.—1.er Capitán de Artillería.

Se ha recibido en esta Comandancia Militar un cariñoso y expresivo telegrama del Excmo. Sr. General don Gonzalo Queipo de Llano en el que éste agradece la felicitación que con motivo de su fiesta onomástica le dirigió la isla de Mallorca.

Con motivo de la función benéfica que se celebrará en el Teatro Principal el 19 de enero, queda autorizada la circulación hasta las dos de la madrugada.

Se advierte a las bandas y orquestas de música que, en lo referente a la interpretación de himnos (tanto nacionales como extranjeros) deberá atenderse a no prodigarlos excesivamente, para evitar se les reste solemnidad. Y que cuando hayan de ejecutarse varios himnos, se entonen solamente los primeros compases de cada uno de ellos, a fin de que el público pueda oírlos sin cansancio en la actitud respetuosa que se merecen.

## «Luisa Fernanda» en el Principal

Es grande el entusiasmo despertado entre el público por el anuncio de la representación de "Luisa Fernanda",

## Servicios de la Guardia Civil

ROBO

La Benemérita del puesto de esta ciudad da cuenta al señor Gobernador de que, a las 12 horas del día 14 de enero, le presentó el vecino de esta capital Jaime Llabrés Cabrer, Conserje del Club Deportivo Galguero Balear y del Hipódromo, denunciando que había penetrado gente extraña en el despacho de dicho Club Galguero, encaminando a faltar 19 placas de gramoleno, valoradas en 133 ptas. y del campo del citado campo 6'80 pesetas, una botella de Champagne, una de cacao, 4 servicios de azúcar, valorados en unas 30 ptas.

También fué hallada abierta la cerradura de la puerta del Kiosco, situado en el Hipódromo, notando la falta de un kilo de azúcar, unos 10 cigarrillos puros, 14 habanos marca "Lupa", varias cajas de cigarrillos, 8 latas de sardinas y 8 botellas de licor de diferentes marcas, valorado en 80 pesetas.

Practicadas averiguaciones fueron detenidos ayer, varios jóvenes, vecinos de esta capital que se confesaron autores de los referidos robos, pudiéndose recuperar algo de lo robado. Los demás lo malgastaron.

Una sido puestos a disposición del Sr. Presidente del Tribunal Tutelario.

## Donativos

DONATIVOS

Los industriales don Antonio Ordinas y Sra. Viuda de Antonio Ordinas y Compañía, fabricantes de calzado, han cedido para la Suscripción Nacional la cantidad de 947'52 pesetas, cada una correspondiente al 60 % del importe de una partida de calzado entregado al Parque de Intendencia.

La Sra. Viuda de B. Roselló de Marín ha condonado a favor de la Suscripción Nacional el importe de una prensa por valor de 75'20 por procedida en la imprenta de la que

**LÍRICO MAÑANA MARTES COLOSAL ESTRENO**

La primera gran película de la temporada 1936-37 que se estrena en Palma

# SIGAMOS LA FLOTA

por los soberanos del ritmo Fred Astaire y Ginger Rogers — UN FILM RADIO... Naturalmente

